Les fascistes et leurs alliés : second tour des législatives 2024

Après avoir sabordé la candidature du Nouveau Front Populaire, les notables du Parti Socialiste de la huitième circonscription du Finistère et leurs amis confirment leur choix mortifère du premier tour des élections législatives : nous ou le chaos. Arrivé en troisième position, leur candidat dont l'ivresse de pouvoir n'est plus à démontrer, se maintient au second tour, accentuant la probabilité d'une victoire de l'extrême droite.

Il est temps, pour les partisans du Nouveau Front Populaire et de la gauche rassemblée, en espérant qu'ils aient compris la leçon du premier tour, de commencer à solder les comptes avec les élus socialistes et leurs affidés dans la perspective des prochaines élections municipales, départementales et régionales.

Triste constat : le très tiède et opportuniste député de droite sortant, parvenu à se hisser à la seconde place après les fascistes, apparaît le mieux placé pour les battre.

Malgré le dégoût engendré et conformément aux règles du Nouveau Front Populaire, il s'agit d'abord de voter pour le député sortant, en meilleure position pour faire rempart à l'extrême droite. Ensuite, il faut rompre immédiatement toute collaboration aux différents échelons locaux avec le socialisme ranci des élites du territoire qu'elles soient encartées ou non. Leur trahison illustre la corruption de leur mœurs politiques. Cette trahison nourrit gravement la montée du fascisme et ne doit pas être encouragée.

Ce n'est qu'en les mettant politiquement hors d'état de nuire dès que possible qu'une gauche moderne démocratique, sociale et écologique pourra émerger ici chez nous et contribuer à rénover de fond en comble notre système politique en répondant aux urgences qui nous menacent. Faisons le pari de l'intelligence d'une nouvelle génération à gauche... un pari risqué il est vrai.

Débarrassons la huitième circonscription du Finistère du péril fasciste. Libérons-la de l'aristocratie socialo-conservatrice locale motivée par ses seuls intérêts.

Pour le Collectif des Citoyens sans Culotte et sans Etiquette, Christophe Morvan